



Falta más apoyo federal a ganaderos, señala García Cabeza de Vaca

Más apoyo para los productores mexicanos, exigió el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, desde la Convención Nacional Ganadera Tampico 2022, con la presencia de empresarios de todo el país. "Nos gustaría que en el Presupuesto de Egresos de la Federación vengán etiquetados recursos para los productores de este país", enfatizó el mandatario, luego de inaugurar el evento realizado en el Expo Tampico.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/cabeza-vaca-reclama-apoyo-federal-ganaderos>